

# 人吉二中 魂

人吉市立第二中学校  
学校だより  
第5号  
R 6 . 6 . 2 0

## 「楽しみながら読み聞かせ」

19日に、本年度最初の「読み聞かせ」が行われました。保護者及び学校支援ボランティアの方々のご協力のもと、心穏やかに一日のスタートを切ることができました。



## より良い学校にするには？

7日に、令和6年度生徒総会が開かれました。**【議案1】**では生徒会規約及び生徒会活動方針等について、**【議案2】**では各委員会年間計画について、活発な意見交換が行われ、承認されました。**【議案3】**の「学校生活をより良くするため」では、新しい制服の着用に向けての話し合いなどを行いました。



## 中間テストを終えて

13日からの二日間、今年度最初の定期テストとなる前期中間テストが行われました。

1年生にとっては、初めての定期テストとなりました。不安も大きかったと思いますが、精一杯取り組みましたでしょうか？

2年生は、昨年度の経験を生かして取り組むことができたはずですよ。テストに向けて、計画的に取り組めたでしょうか？

3年生にとっては、進路選択に向けた第一歩となるテストでした。自らの未来を切り拓くための覚悟をもって臨むことができましたでしょうか？

どの学年も、テストが終わってから大切なことは『やり直し』です。間違った所こそ、今後の伸びしろです。同じ問題で、二度と間違えない！という強い気持ちでやり直し、自分の力を伸ばしてください。

## 中体連大会に向けて

今週末を中心に、郡市中体連大会が開催されます。天候が心配ですが、特に3年生にとっては集大成の大会です。万全の準備をして、悔いのないプレーをしてきてください。がんばれ、二中生！

